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Abstract (en)
The in-line electrical connector has two main parts in the form of a plug Ä3Ü and a socket Ä4Ü both of which have moulded sleeves Ä7,8Ü that are
formed around grooves in the plug and socket bodies and so resist axial force. The pins of the plug are formed as metal pressings Ä10Ü and latch
into axial holes. The socket contact bushes are also formed as pressings that fit into axial holes. The socket has a pair of finger pressure clamping
elements Ä19Ü that engage lugs on the plug to resist axial force.

Abstract (de)
Ein ein- oder mehrpoliger, gegen Spritzwasser geschützter Kabelstecker (3, 4) mit einem äußerst geringen Außenquerschnitt zum elektrischen
Verbinden von Kabelenden mit einem Element (7, 8) zur Zugentlastung und mit einem die Anschlußstifte (9) bzw. Anschlußbuchsen (10) tragenden
Gehäuse (5, 6) soll preiswert herzustellen, für Spannungen bis 250 V und Ströme bis 10 A geeignet sein, und das entsprechende Kabel soll leicht zu
montieren sein. Dazu ist das Element zur Zugentlastung als eine einstückige, aus Kunststoff bestehende, durch Anspritzen sowohl des kabelseitigen
Endes des Gehäuses (5, 6) als auch der Austrittsstelle des Kabels aus dem Gehäuse (5, 6) hergestellte Hülse (7, 8) ausgebildet. <IMAGE>
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